

Modul

„Künstlerischen Begleitung von Frühbetroffenen Menschen mit Demenz“

Das Bild von Demenz ist oft geprägt von Menschen, die relativ stark kognitiv eingeschränkt sind und den damit zusammenhängenden Auswirkungen. Vergessen wird oft, dass der demenzielle Prozess einen Beginn hat, dem sich eine Phase anschließt in dem die Betroffenen nur geringe kognitive Einschränkungen haben, aber trotzdem mit den Herausforderungen konfrontiert sind, die eine Demenz mit sich bringt. In diesem Modul geht es um die Besonderheiten und Herausforderungen einer künstlerischen Begleitung von Menschen im frühen Verlauf einer Demenz und einer Gestaltung der künstlerischen Begleitung die den Bedürfnissen der Betroffenen dieser Lebensphase mit Demenz gerecht wird.

Inhalt:

- Die Phänomene der frühen Demenzphase
- Die Bedürfnisse von Betroffenen
- Partizipation
- Formen und Modelle einer künstlerischen Begleitung in der Phase der beginnenden Demenz

Kosten: 279,-